



Daniel MATHIEU est actuellement conseiller pour les affaires sociales à l'ambassade de France à Moscou. Ancien élève de l'Ecole Nationale d'Administration, actuellement administrateur général des ministères sociaux, il a effectué l'essentiel de sa carrière au ministère du Travail et de l'Emploi, soit en administration centrale, soit comme directeur dans les services territoriaux. Il également eu des responsabilités dans le champ

économique, et a été pendant trois ans responsable des ressources humaines du ministère du Travail. Son cœur de métier est conception et la mise en œuvre des politiques publiques.